
 
 
 

Pamplona, 2 de diciembre de 2010 
 
 
 
 

ACTA REUNIÓN COMITÉ EJECUTIVO DE LA FIPV 

Presentes: Sres. D. Boutineau, J. García Angulo, JB. Dunat, Á. Arraiza, JF Pascassio Comte, J. Mª. 
Echeverría y la Srta. M. Ruiz de Larramendi. 
Ausentes: Sres. J. Arbeloa, R. Araujo y M. Filipeli. 

1. Aprobación del Acta de la reunión del Comité Ejecutivo de la FIPV del 26 de octubre de 2010 en 
Pamplona (disponible en la Intranet de la página Web). 

2. Comisiones: Composición y Objetivos 
Tal como se había establecido en el anterior CE, se han designado los miembros que componen la mayoría 
de las Comisiones y determinado los objetivos, aunque aún quedan pendientes de confirmar algunas 
personas. 
Respecto al sistema de elección de los atletas para el Comité de los Atletas, de la manera más participativa 
posible, un vivo intercambio de opiniones pone de manifiesto la necesidad de establecer un reglamento, 
criterios y sistema. El Sr. JM Echeverría queda a cargo de la elaboración de un documento que elaborará a 
tal efecto para el siguiente CE. 
Igualmente deberán estar fijadas todas las Comisiones, con sus objetivos y componentes para dicha fecha, 
a fin de poner al día los distintos dossieres FIPV. 

3. Puesta en marcha del Proyecto “Pelota Vasca, ¿Deporte Olímpico?” 
Indica el Presidente la necesidad de avanzar rápidamente en este tema, con el objetivo de poder organizar 
un Congreso en una fecha previa al comienzo del Mundial Sub.-22 de 30 metros a celebrarse del 24 al 30 
de julio 2011 en Guadalajara (México), en el que es deseable la máxima participación, para lo que es 
necesario un importante trabajo previo de reflexiones y propuestas. 
JM Echeverría comenta que ya ha confeccionado un primer borrador con los diferentes temas de trabajo y 
pasos a dar. Se va a dirigir a todas las Federaciones Nacionales y a las personas que asistieron a la reunión 
mantenida en el pasado Mundial de Pau solicitando nombres de voluntarios y áreas de trabajo en las que 
tengan interés en participar y trabajar. 
En el próximo CE se presentará oficialmente el Orden del Día del Congreso, que previamente se enviará a 
los miembros del CE para recibir sugerencias. Se hace hincapié en la conveniencia de que sea un reducido 



grupo de trabajo el que lleve a cabo la organización de dicho Congreso, bajo la coordinación de JM 
Echeverría.  

4. Situación financiera 
La situación financiera, a finales de año, es correcta, contrariamente a lo que se apuntó en la AG, debido a 
las medidas que se tomaron para rebajar gastos, al patrocinio conseguido para el Mundial, a los acuerdos 
logrados con ETB para las retransmisiones por televisión e Internet y por la condonación de la factura por 
gastos de hotel (miembros de la FIPV y Árbitros) durante el Mundial, que deberían haberse abonado 
según el convenio firmado. 
El CE agradece este gesto a J.F. Pascassio Comte presidente del CO del Campeonato, que ha ido posible 
gracias a unos buenos resultados económicos. Respecto a la confección del presupuesto para el próximo 
ejercicio se está pendiente de las negociaciones a mantener con posibles patrocinadores. Dependiendo de 
los ingresos se podrían atender peticiones de ayuda a las federaciones que lo justifiquen. Sería interesante 
poder participar en el financiamiento de construcción de nuevas instalaciones. 
Dicho esto, el año venidero ocasionará ciertos gastos por la celebración de Mundiales Sub-22 y por los 
Juegos Panamericanos de octubre. 

5. ARISF, curso de fabricación de pelotas 
El pelotero José Ángel Balanza ha informado que el curso realizado en México DF del 18 al 27 de 
noviembre ha sido un éxito, habiendo quedado satisfecho de los alumnos, algunos de los cuales ya tenían 
cierto oficio. Lamentablemente no pudo acudir el participante de Argentina, debido a problemas de 
visado. 
Los alumnos practicaron en pelotas de Mano y Paleta Cuero, acabando muy satisfechos, según 
información recibida de la FMF. 

6. Torneo Abierto de Pala Corta “Lacturale-Ciudad de Pamplona” 
El torneo comenzó el 1 de diciembre, con una buena asistencia de público.  
A destacar la sustitución de Gaubeka por Urkijo, debido a lesión del primero. 
La repercusión publicitaria parece buena, pero habrá que confirmarlo en la final a disputarse el día 2 (esta 
noche) 
Se le está otorgando protagonismo a Lacturale, que se verá igualmente reflejado tanto en la entrega de 
premios como en el aperitivo posterior. 

7. Calendario deportivo internacional 
Ya se han concretado las fechas para todas las competiciones a celebrarse en el año 2011. 
 
Año 2011 
V Copa del Mundo Fr. 36m – Trofeo Pte. del COI  FFPB; Brive (Fra.), del 2 al 7 de mayo 

VIII Cto. Mundial Sub-22 Fr. 30m    FMF; Guadalajara (Méx). del 24 al 30 de julio 
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VIII Cto. Mundial Sub-22 Cesta Punta   FMF; México DF, del 24 al 30 de julio 

XV Cto. Mundial de Cesta Punta Profesional  FFPB; Hossegor (Fra.), del 2 al 10 de sept. 

IV Cto. Mundial de Cesta Punta Profesional por Quinielas candidatura: 

Tº Int. Pre-Juegos Panamericanos Fr.36m y TrinqueteFMF Guadalajara, del 24 al 30 de sept. 

XVI Juegos Panamericanos    CPPV, Guadalajara, del 21 al 27 de oct. 

  
Año 2012 
V Copa del Mundo Trinquete – Trofeo Pte. del COI  FEP; Pamplona (Esp.), 27 de ago. al 2 de sept. 

VIII Cto. Mundial Sub-22 Fr. 36m    FFPB; Tarbes (Fra.), sept. / oct. 

XVI Cto. Mundial de Cesta Punta Profesional  candidatura: 

V Cto. Mundial de Cesta Punta Profesional por Quinielas candidatura: 

  
Año 2013 
Iniciativa Olímpica (Fr.36m – 30m)   candidaturas: Venezuela (Mérida) y Francia 

VIII Cto. Mundial Sub-22 Trinquete   candidatura: 

IV Copa del Mundo de Cesta Punta Trofeo Pte. del COI  candidatura: 

XVII Cto. Mundial de Cesta Punta Profesional  candidatura: 

VI Cto. Mundial de Cesta Punta Profesional por Quinielas candidatura: 

  
Año 2014 
XVII Cto. Mundial de P.V. Absolutos   FMF; México DF y Guadalajara, del 15 al 24 de oct. 

XVIII Cto. Mundial de Cesta Punta Profesional  candidatura: 

VII Cto. Mundial de Cesta Punta Profesional por Quinielas candidatura: 

 
Se puntualiza que, en el caso de no haberse solucionado los problemas que afectan al Frontón México para 
poder acoger el Mundial Sub.-22 de Cesta Punta, no se admitirá como alternativa la cancha donde se jugó 
durante el Mundial absoluto de 2006, debiendo pensarse por lo tanto en otra alternativa como pudiera ser 
el frontón de Acapulco, por ejemplo. 
Falta por atribuirse competiciones hasta el 2014, que quedan pendientes de determinarse. 

8. Próxima “XXIV Asamblea General Ordinaria” 
Según los Estatutos, la próxima AG a celebrarse cada dos años tendrá lugar en Tarbes (Francia), con 
ocasión del Mundial Sub.-22 de Frontón de 36m a celebrarse en septiembre u octubre de 2012. 
En fechas próximas se enviará a los miembros del CE el Acta de la última AG celebrada en Pau, y 
posteriormente a todas las Afiliadas, permitiéndoles así poder analizarlo con tiempo suficiente antes de la 
AG en el que será sometido a aprobación. 
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9. Varios 
- JB Dunat comenta la necesidad de revisar el Reglamento para campeonatos, a jugarse en sets, en lo 
referente a saques, descansos, etc., procurando que las reglas sean sencillas y lo más uniformes posibles en 
todas las especialidades. 
- JM Echeverría está realizando un estudio comparativo de los distintos campeonatos, con estadísticas de 
tantos, tiempo de juego e incidencias, que pueda dar orientación contrastada, basada en hechos, sobre 
todos estos aspectos. 
 

El próximo CE queda fijado para el día 25 de enero 2011 a las 16:00 h en Pamplona. 

 

 

 

 

 

 
El Secretario General    El Presidente 
Á. Arraiza      D. Boutineau 
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